



إيسيسكو
ICESCO



ACCUEIL / ACTUALITÉS ET ÉVÉNEMENTS

ACTUALITÉS



Le Directeur général de l'ICESCO reçoit le Prix Méditerranée Médaille d'Honneur



3 JUIN 2024

Votre avis



Privacy - Termini

Lors d'une grande cérémonie à Naples, en Italie, Dr Salim M. AlMalik, Directeur général de l'Organisation du Monde Islamique pour l'Éducation, les Sciences et la Culture (ICESCO), a reçu le Prix Méditerranée Médaille d'Honneur pour 2024, décerné chaque année par les États-Unis du Monde et l'académie méditerranéenne à des rois, des chefs d'État et de gouvernement, des intellectuels, des universitaires et des innovateurs qui ont contribué par leurs grandes œuvres et leurs efforts constants à consolider les valeurs de la coexistence et de la paix dans le monde.

Dr Michele Capasso, Président de l'académie méditerranéenne et Secrétaire général de les États-Unis du Monde, a remis le prix au Dr AlMalik lors de cette cérémonie à laquelle ont assisté des personnalités de haut niveau de différents pays. Dans son allocution, Dr Capasso a souligné que l'attribution de ce prix prestigieux au Directeur général de l'ICESCO est une reconnaissance du travail remarquable qu'il a accompli et des efforts considérables qu'il a déployés pour mener l'Organisation à atteindre des résultats remarquables au cours des cinq dernières années, faisant de l'ICESCO une organisation internationale de premier plan dans le domaine du dialogue civilisationnel qui sert l'humanité sans discrimination dans le cadre d'une vision créative et prospective.



Dans son discours, Dr AlMalik a fait part de sa joie de recevoir le prix, symbole de nobles valeurs humanitaires qui honore tous ses lauréats et place leur nom parmi une liste de personnalités internationales prestigieuses connues pour leur sagesse, leur impartialité et leur sens de la responsabilité.

Il a ajouté que recevoir ce prix en ce moment est un message très important, à la lumière des nouveaux phénomènes qui marquent le monde et qui exigent de redoubler d'efforts, de faire preuve de rationalité et de promouvoir la paix afin de répandre l'espoir à travers le monde et de montrer qu'il existe encore un moyen de faire face aux déceptions répandues dans les domaines de la politique, de l'économie, de l'environnement, de la santé et de l'éducation, grâce à la vision et au travail des institutions et à leur coopération en vue de consolider les valeurs humaines pour lesquelles elles ont été créées.

Le Directeur général de l'ICESCO a expliqué que l'ouverture est une valeur à haut rendement, que l'Organisation a adoptée comme approche, en permettant à des pays extérieurs au monde islamique d'y adhérer en tant qu'États observateurs afin de garantir la consolidation du partenariat mondial, et qu'en l'absence de confiance, la communauté internationale ne pourra pas surmonter l'instabilité dans laquelle se trouvent nombre de ses éléments.



Il a souligné que l'ICESCO est allée plus loin en célébrant les catégories qui nécessitent des efforts et des actions de soutien plus importants et plus sérieux, notamment les femmes, les jeunes, les enfants et les personnes aux besoins spécifiques. Pendant deux années consécutives, l'Organisation a célébré une année entière pour les femmes et a consacré une autre année aux jeunes, et elle envisage de célébrer une année spéciale pour les enfants du monde, car elle est convaincue que les voies de la paix ne peuvent être tracées que si l'on accorde de l'attention à ces catégories afin de rétablir leur rôle essentiel dans la structure humaine.

« C'est l'occasion pour moi de remercier tous les employé.e.s de l'Organisation que j'ai l'honneur de diriger, car l'ICESCO est une ruche qui ne produit que le meilleur... Les motifs qui vous ont poussé à me décerner ce prix sont dus aux efforts incessants de ceux qui méritent vraiment d'être remerciés », a déclaré Dr AlMalik.

Il a conclu son discours en remerciant les États-Unis du Monde, soulignant qu'il leur suffisait d'exprimer leur reconnaissance en décernant ce prix de l'espoir.

Dans son discours prononcé lors de la cérémonie, Dr Abdelhak Azouzi, membre du Conseil d'administration de l'Université EuroMed de Fès, Royaume du Maroc, a félicité le Directeur général de l'ICESCO d'avoir reçu ce prix prestigieux, considéré par beaucoup comme le « Prix Nobel de la Méditerranée », soulignant que Dr AlMalik a réussi à faire de cette Organisation de 53 États membres une organisation créative qui consolide les valeurs de paix, de coexistence, d'amour et d'harmonie dans ses États membres et dans le monde entier.



